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Lunedì e martedì alla Mostra d'Oltremare l'assemblea cittadina 

Il PCI ripropone il confronto 
sui gravi problemi ili Napoli 

Necessario accentuare il carattere produttivo, civile e democratico del la città — Invitate a partecipare tutte le espressioni del movimento 
democratico, le forze politiche e sindacali, gli imprenditori — Una intesa che parta dai contenuti — Dichiarazione di Andrea Geremicca 

« Napoli produttiva e civi
le, con la lotta e l 'unità del
le forze democratiche e po
polari per uscire dalla cri
si »: su questo tema si apri
rà, - alle ore 18 di lunedi 
prossimo, con una relazione 
del segretario della federazio
ne comunista napoletana. An
drea Geremicca. l'assemblea 
ci t tadina del PCI. 

I lavori (ai quali parteci
peranno i gruppi dirigenti se 
zionali del partito di Napoli 
e della provincia) -si svolge
ranno alla Mostra d'Oltrema
re, nel salone Caboto (si en-
tra da viale Tecchio) e si pro
t rarranno per tutta la giorna
ta di martedì 13 aprile, con 
l'intervento del compagno 
Maurizio Valenzi. sindaco di 
Napoli, e le conclusioni del 
compagno Abdon Alinovi, del
la Direzione nazionale del 
PCI. 

La conferenza cit tadina dei 
comunisti (che inizia in un 
momento così delicato e 
drammatico per la ci t tà, per 
le condizioni di vita del la
voratori e per l 'aggravarsi 
della situazione politica na
zionale) vuole essere un mo
mento di approfondimento 
programmatico tra i quadri 
del partito e con tut te ie for 
ze del movimento democrati
co (sono invitati gli aggiunti 
del sindaco, i consiglieri di 
quartieri di tutti i gruppi de
mocratici, i consigli di fab 
brica e di istituto). 

Si t ra t ta anche di serrare 
il confronto con le al t re for
ze politiche e di verificare 
una gamma di proposte da 
offrire alla mobilitazione del
la città ed al dibatt i to politi
co. che accentuino il caratte
re produttivo, civile e demo
cratico di Napoli e ne accre
scano il ruolo (già cosi evi
dente di questi mesi) posi
tivo e propulsivo nell 'ambito 
della crisi che colpisce la 
Campania e tutto il paese. 

E' chiaro che. al fondo del
l'iniziativa. c'è la volontà del 
PCI di fare un passo avanti 
ulteriore sul terreno deil'in-
tesa, ancorando la ricerca di 
una prospettiva di governo 
stabile della ci t tà innanzitut
to a contenuti di rinnovamen
to e misurando quindi gli 
stessi schieramenti in rappor
to ai contenuti. 

Lo sforzo che si sta com
piendo. in queste ore. da par
te del PCI e di a l t r i part i t i 
e gruppi democratici per evi
tare lo scioglimento anticipa
to della Camera ed assicu
rare invece con un pa t to di 
fine legislatura una inversio
ne di tendenza rispetto alla 
crisi gravissima che colpisce 
i lavoratori e le masse po
polari. trova, quindi, nella 
Conferenza cit tadina del PCI 
.di Napoli un naturale punto 
di riferimento. 

Napoli e la Campania, in
fatti, non devono subire i con
traccolpi di chi punta alla 
divisione ed alla radicalizza-
zione della crisi nazionale, ma 
deve invece — proprio per 
le sue condizioni particolar
mente drammat iche — dare 
un a segnale» nazionale del
le possibilità di collaborazio
ne e di intese t ra le • forze 
politiche fondamentali. 

Il fatto che queste forze 
abbiano preannunciato il loro 
intervento significa che già 
si è colto il valore unitario 
di una iniziativa che (senza 
alcuna pretesa set tar ia) vuo
le costituire in punto di «con
fronto aperto ». innanzitutto 
con i compagni socialisti r 
quindi con tutte le al t re forze 
democratiche. 

Alla Conferenza sono stati 
anche invitati i rappresentan 
ti del movimento sindacale e 
de! mondo imprenditoriale na
poletano. 

u Nella intenzione della fe
derazione napoletana del PCI 
— ha dichiarato il compagno 
Geremicca — la Conferenza 
cittadina non vuole essere né 
un convegno di studi, né u n i 
presentazione di programmi 
globali elaborati a tavolino. 
ma vuol contribuire a quali
ficare il processo che è m 
at to nella città e che è ca
ratterizzato da un rapporto 
nuovo tra istituzioni e mas
sa. democrazia organizzata. 
forze sociali e parti t i politici ». 

« I I "programma** nella no
s t ra concezione è sempre — 
al tempo stesso — una occa
sione di intesa e una piatta
forma di lotta e di uni tà ». 

Grave decisione 
annunciata ieri sera 

Aumentato 
i l prezzo 
de! pane 

Una grave decisione è 
•tata presa ieri sera dal 
comitato provinciale prez
zi: il pane confezionato 
con farina di tipo 0 è 
stato portato dalle attua
li 200 lire al chilo a 250. 

Un comunicato della 
prefettura tenta di giu
stificare questa decisione. 
presa a maggioranza dal 
comitato provinciale prez
zi, con la previsione di 
aumenti nel campo delle 
farine. 

Il comunicato della 
prefettura dice anche che 
si sta operando per ot
tenere l'assegnazione di 
grano Alma a prezzo con
trollato. 

Si tratta di una deci
sione grave perché inevi
tabilmente essa produrrà 
un aumento anche nel 
prezzo degli altri t ipi di 
pane, prezzo che oggi è 
comunque libero da ogni 
calmiere. 

La prefettura comuni
ca anche che i panifica
tori hanno promesso (è 
una promessa ricorrente 
ad ogni aumento ma non 
è mai mantenuta) di non 
far mancare questo tipe 
di pane nelle rivendite. 

Ci saranno anche dei 
controlli. 

Della decisione è sta
ta data comunicazione al 
comitato interministeria
le prezzi che fisserà la 
data di entrata in vi
gore. 

Migliaia alla manifestazione di ieri mattina 

I giovani per il lavoro 
Studenti, disoccupati e allievi dei Centri di qualifica

zione professionale hanno sfilato insieme 

Occorre chiarire che cosa può essere realizzato 

S'intensifica la lotta all'Italsider 

contro la «cassa» e per la variante 
Ci vuole certezza sulla interpretazione delle possibilità di potenziamento del
l'industria: se nell'attuale perimetro o nelle aree di proprietà - Assemblea 
in piazza con il segretario provinciale d ella FLM - Solidarietà dei commercianti 

Un'altra giornata di lotta 
per gli operai dell'Italsider: 
tutta Bagnoli è rimasta pa
ralizzata. 

Sono stati bloccati ì binari 
della metropolitana, della Cu-
mana • e del tram. 

In piazza Bagnoli, davanti 
al cancello della fabbrica, è 
stata tenuta una assemblea 
a cui ha partecipato il segre
tario provinciale della FLM 
Guarino. 

Per il secondo giorno gli 
operai hanno dovuto incro
ciare le braccia per solleci
tare l'applicazione della tan 
to attesa variante che do 
vrebbe permettere la costru
zione del treno di laminazio
ne e dell 'impianto a colata 
continua nonché il rifacimen
to degli impianti primari e 
gli interventi ecologici. 

La mancata attuazione del
la variante ha fatto scattare 
la sospensione degli operai 
della «Turs i» , una ditta ap-
paltatrice rimasta senza la
voro. 

E' s ta ta questa la goccia 
che ha fatto traboccare il 
vaso. 

« La variante è indispensa
bile — ci ha detto Edmondo 
Sastro del Consiglio di fab
brica — ;io» solo per la vita 
stesso dello stabilimento ma 
anche perchè riteniamo che 
l'Italsider possa avere un tuo 
lo di primo piano nell'econo
mia della città e della re
gione ». 

« La prima conseguenza del
la mancata applicazione del
la variante — ha continuato 
— è la riduzione dell'organico 

Alcune migliaia di giovani hanno dato 
vita ieri alla manifestazione indetta, in occa
sione della giornata di lotta della gioventù 
per il lavoro, unitariamente dagli Organi
smi Studenteschi Autonomi e dalle Leghe 
dei giovani disoccupati. 

Vi hanno preso parte anche gli allievi dei 
Centri di formazione professionale. 

Gli slogans che chiedono investimenti. 
sviluppo, occupazione si leggevano su stri
scioni e cartelli e venivano scanditi a gran 

voce lungo tutto il percorso del corteo da 
piazza Mancini dove c'era stato il concen
tramento alle 9. fino a piazza Matteotti do
ve la manifestazione si è conclusa con un 
comizio. 

Hanno parlato Antonio Napoli per gli 
« Osa » e Gianni De Falco del Centro for
mazione professionale che hanno riproposto 
il problema, drammaticissimo a Napoli, dei 
giovani alla ricerca di una prima occupa
zione. 

• A UN ANNO 
DALLA TRAGEDIA 
DELLA FLOBERTS 

A un anno dalla tragedia 
della fabrica di capsule per 
pistole giocattolo « Flobert's » 
che provocò undici morti, og
gi e domani a S. Anastasia. 
promosse dal centro demo 
cratico antifascista, si terran
no alcune manifestazioni. 

Oggi alle 10 sarà aperta una 
mostra fotografica e alle 18, 
in via Roma, ci sa ranno in
terventi di rappresentant i 
della FLM e quindi si esibi
rà il gruppo operaio « 'e zezi » 
di Pomigliano d'Arco.^ *, 

Domani, alle ore 10. ih piaz
za della Ferrovia si terrà un 
pubblico dibattito. 

L'incontro del sindaco con i parlamentari Conclusa all'alba la seduta consiliare 

2.000 miliardi: UH progetto Comunali: approvato 
speciale per l'area Napoli ! il nuovo contratto 
Il compagno Valenzi e il vice-sindaco Carpino chiedono che 
la «macchina comunale » possa funzionare regolarmente 
Intervento presso il Governo per il rispetto degli impegni 

Confluenza DC-MSI per snaturare il documento sul 
rapporto di lavoro - L'isolamento dei democristia
ni sottolineato dall'astensione di PRI, PSDI e PU 

La situazione in cui versa . Valenzi. e dal vice sindaco, 
ramnv.nistrazione comunale • Carpino, nei corso di u n in-
è s ta ta illustrata ai parla- contro che s'è svolto a pa-
men tan napoletani ieri mat- ; lazzo San Giacomo. 
t ina dal sindaco, compagno j Erano presenti i senatori 

La giornata politica 

«Linea Zac» contro 
Gava al congresso de 

In un clima sa turo di ten
sione s 'aprono questa matti
na. nel salone dei Congressi 
alla Mostra d 'Oltremare, i la
vori del congresso regionale 
della DC. 

Il gruppo doroteo s'è rifiu
ta to di discutere con il -.(•• 
sponsabile nazionale Icll'O--
ganizzazione lo irregolarità 
accer ta te nel tesseramento a 
Salerno e ieri, fino a tarda 
ora. gli aderenti alla « linea 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi sabato 10 aprile 1976. 
Onomastico: Terenzio. 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 17. matr imoni re
ligiosi 4. deceduti 18. 
OGGI NEGOZI APERTI 

L'Ascom comunica che og
gi pomeriggio ; negozi di ab 
bigliamento. a r redamento e 
merci varie res teranno rego
larmente aperti . 
LAUREA 

Si è bri l lantemente laurea
to in ingegneria ;1 compagno 
Franco Perez. Al neo dottore 
gli auguri dei comunisti di 
Castel lammare, della Federa
zione e dell'Unità. 
LUTTO 

E' morto Salvatore Becchi-
manzi . cognato del compagno 
Giuseppe Caia zza, della se
greteria della sezione di Bar
ra . Ai familiari tut t i giunga-
WB le più sentite condoglian
ze dei comunisti di Barra e 
dell 'Unità. 
FARMACIE NOTTURNE 

S. Ferdinando: via Roma 
348. Monttcalvario: p.zza Dan-

| t e 71. Chiaia: via Carducci 
21: riviera di Chiaia u : via 

' Mergelima 143; via Tasso 
| 109. Avvocata: v-.a Museo 45. 
I Marcato Pendino: via Duomo 
i 357; p.zza Garibaldi 11. San 
! Lorenzo-Vicaria: via S. Giov. 
i a Carbonara 83; staz. centra-
1 le c s o A. Lucci 5: via S. Pao 

lo 20. Stella-S. Carlo Arena: 
1 via Fona 201: v:a Materde: 
! 72; c s o Garibaldi 218. Colli 

Aminei: Co'.l: Amine: 219 Vo-
mero-Arenella: via M. Pisci-
celli 138: pzza Leonardo 28. 
via L Giordano 144: via Mer-
iiani 33. v:a S.mone Man .n i 
80: via D. Fontana 37 Fuo-

! r igrot ta : p.zza M a r c a n t o n i 
Colonna 31. Soccavo: via E-
pomeo 154. Secondigliano 
Mìano: c s o Seconda i . ano 
174. Bagnoli: via A u t o 23. 
Ponticelli: v-.a Ottaviano. Pog-
gioreale: via Stadera a Poz 
gioreale 119. S. Giov. a Ted.: 
c s o S. Giov. a Ted. 480. Po-
til l ipo: via Petrarca 173. Bar
ra : pzza De Franchi» 36. Pi-
scinola - Chiaiano - Marianel-
la: S. Maria a Cubito 441 -
Chiaiano. P ianura : via Pro
vinciale 18. 

Ziccagnim » erano decisi a 
non prendere par te alle as
sisi. 

Poi è prevalsa una l.nea 
meno rieida e questa matti
na tu t te le correnti sa ranno 
presenti anche se quelle che 
s: riconoscono nella linea del
l 'attuale segretario del par 
t u o por teranno una propria 
mozione. 

I lavori del congresso .-.: 
prevedono, quindi, quan to 
mai accesi anche per la con
sistenza del «car te l lo» Zac-
casr.nni che, come e noto. 
raggruppa eli schieramenti 
che »i r ichiamano rispettiva
mente a Colombo Vitale. Mo 
ro-Rosati. Rumor Grippo. Do 
nat Ca t tm Armato. De Mita. 

Questo schieramento all'ul
t imo congresso s t raordinario 
per l'elezione dei delegati a 
quello nazionale ha raccolto 
il 36.1 per cento dei voti. 
quanti cioè ne ha raccolti u 
gruppo doroteo che si richia
ma a Piccoli. 

I fanfaniam. che hanno il 
18.4 dei suffragi, faranno cau 
sa comune con Gava 

Incerto appare il eruppo 
Virtuoso-Vallante ancora al 
la ricerca di una collocazione. 

POMODORO — Nel corso 
della recente riunione della 
giunta regionale, su proposta 
dell'assessore alla Agricoltu
ra. Roberto Costanzo, è s ta ta 
deliberata la costituzione ot-i 
la applicazione dei rapporti 
normativi ed economici nel 
comparto delle industrie .ITTI-
coloa l imentan — settore 
specifico del pomodoro — 
nonché alla programamzione 
della produzione dei prodotti 
agricoli per la cessione al
l'industria di trasformazione 
nel rispetto degli accordi ìn-
terprofesstonah realizzati a li 
vello nazionale. 

Papa. Abenante e Fermnriel-
lo (PCI) ; ì deputati Sbri-
zioìo. Sandomenico, Masullo 
(PCI) . Ciampaglia (PSDI) . 
Armato ( D O : Antonio Ri
messo per la Federazione pro
vinciale CGILrCISL-UIL. 

I compagni Valenzi e Car
pino hanno ribadito la ne
cessità di un'azione comune 
per consentire che la « mac
china comunale » possa fun
zionare regolarmente. 

A questo fine, al termine 
dell'incontro, sono stati fis 
sati alcuni punti prioritari 
che saranno al centro del
l'iniziativa dei parlamentar: 
napoletani: erogazione rego
lare dei fondi «tra pochi 
giorni si porrà il problema 
della mezza quattordicesima 
pasquale ai tranvieri i: ap 
provazione del bilancio sen
za tagli : prestito obbligazia 
nario ni PCI ha pronta una 
proposta di legge sul quale 
si chiede l'adesione degli al
tri pan i t i democratici) : ri
forma del collocamento. 

Tut t i i parlamentari pre
senti hanno convenuto sul
l 'opportunità di una adegua
ta pressione ne- confronti de". 
governo affinché mantenga 
gì: impegni assunti in tema 
di finanza locale, d: avvia 
mento al lavoro e di occupa
zione. 

II compagno Fermanello ha 
comunicato che al Senato è 
intervenuto un accordo fra 
i gruppi dell'arco costituzio 
naie «che hanno sottoscritto 
un apposito ordine del gior
no» per un progetto specia
le r iguardante 1 area napo 
letana con una previsione d: 
spesa d; ben duemila miliar
di facenti p a n e dei quindi 
cimila indicati nel primo ar
ticolo della nuova legge per :I 
Mezzogiorno. 

Dopo che l'assessore ai pro-
blem: del lavoro, il compagno 
De Marino, ha esposto le 
condizioni in cui si dibatto
no le piccole e medie im
prese alle quali vengono ne 
gati i finanziamenti necessa
ri per continuare nella pro
duzione. il sindaco Valenzi 
ha affrontato la questione 
della metropolitana annun
ciando che quanto prima sarà 
affidato l'appalto per il pro
getto esecutivo e che. co
munque. insieme con i co
muni di Torino. Roma e Mi
lano. è stato chiesto al eo-
vemo uno sli t tamento oltre 
il 31 dicembre per l'assegna 
zione dei fondi. 

La seduta del consiglio co
munale dedicata al contrat to 
nazionale di lavoro dei di
pendenti municipali si è con
clusa alle 4 di ieri mat t ina: 
la deliberazione è stata ap 
provata ma con due emenda
menti che hanno visto confluì 
re. significativamente, i voti 
dei democristiani e dei mis 
sini. 

In de in questa vicenda, non 
hanno trovato appoggio nem
meno da repubblicani, social
democratici e liberali, che si 
sono astenuti , e sono rima
sti soli con i fascisti nel ten
tativo di snaturare il contrat
to con provvedimenti non solo 
corporativi e demagogici, ma 
tali da renderne difficile la 

IL PARTITO 
SCUOLA 

A S. Carlo Arena alle 18 
assemblea con Tognon; a 
Pozzuoli. Arcofeliee. alle 18. 
riunione de: direttivi di zona 
con Papa e Russo. 
SITUAZIONE POLITICA 

A Giugliano alle 19 assem
blea; Secondigliano, centro. 
alle 18 con Casellai a corso 
Vittorio Emanuele, aiie 18. 
con Giannino, a Calv,zzano 
comizio con D'Auna e Vi
sconti alle ore 18.30. 
COMMISSIONE 
FEMMINILE 

A Portici, alle 18. riunione 
della commissione femminile 
con la compagna Francese. 
ATTIVITÀ* 
PRECONGRESSUALE 

Congressi, a Pompei al.e 
18 con Limone: ad Acerra a'. 
le 17 con Petrella; a Caval-
leggen d'Aosta alle 18,30 con 
Nicchia e Visca; a Baia alìe 
17.30 con Ilio Daniele; a Mia-
nella alle 18 con Di Munz.o 
e Impegno: alla «Cent ro» al
le 19 con Fermanel lo; a Ca
stellammare. sezione Marx 
con Bruno; alla D: Man ino 
alle 18 con Salvato: alla 
Gramsci alle 18 con Cosenza; 
a Fuongrot ta alle 20.30 con
gresso della cellula Rai con 
Cossu; a Bagnoli alle 17 con
gresso della cella!.» deli'Ital-
sider con Formica; a Fratta-
maggiore alle 18 comitato di
rettivo con Annunziata; ad 
Arcofeliee alle 18 att ivo di 
zona con Papa e Russo; a 
Casona conferenza cittadina 
con Valenza e Monaco: a 
Cappella di Bacoli alle 20 as
semblea piecongressuale con 
Conte. 

approvazione definitiva da 
parte del comitato di con
trollo. 

Ed inoltre tali da aggrava
re la spesa pubblica. 
come hn rilevato facilmente 
lo stesso rappresentante re
pubblicano prof. Galasso, do 
pc un duro intervento dei 
compagno Andrea Geremicra 
e un tentativo del compaeno 
Corace. socialista, di convin
cere i democristiani a recede
re da! loro atteggiamento 
ostruzionistico e demagogico. 

La prima avvisaglia si ern 
avuta con ì furibondi attac
chi democristiani, infarci 
ti anche di grossolana falsi
tà. contro la deliberazione: 
i de s'appoggiavano — sem
pre ai missini — ad una ini 
ziativa ant iunitar ia della 
CISL. che dopo essersi più 
volte incontrata con l'assesso
re al Personale. Pastore, ed 
aver concordato assieme alle 
al tre organizzazioni una serie 
di emendamenti accolti dal!? 
amministrazione, aveva poi 
presentato una serie di prò 
poste — 25 per l'esattezza — 
completamente snaturant i . 

I motivi di tale azione, e 
dello atteggiamento democri 
st iano e missino, sono da ri
cercarsi nel fatto che il con 
t ra t to nazionale di lavoro de; 
comunali non comporta solo 
dei miglioramenti economici. 
che anzi sono abbastanza li 
mitati . ma comporta delle 
erosse conquiste normative ? 
cambia profondamente un re
golamento arretrato 

Questo punto è stato sotto
lineato con forza da! corri 
pazno Geremicca. e le cent; 
naia di comunali che hanno 
sezir to a t ten tamente i lavori 
fino all'ultimo, hanno mostra 
to subito di aver capito bene 
in che cosa consistevano le 
manovre ostruzionistiche de
mo," n stia ne e missine. 

A questo punto anche fra 
i de c'è s ta to qualche sban 
dame i t o : dopo una lunzhissi-
ma riunione fra capigruppo. 
nella quale è stoto impassibi
le trovare l'accordo, hanno 
insistito solo su due emen
damenti . facendoli passare 
con una maggioranza Dc-Ms:. 

Gii emendamenti danno 
una interpretazione delle nor
me sulla ricostruzione delia* 
carriera che contraddicono il 
contenuto del contra l to na
zionale di lavoro, creano 
squilibri tra i lavoratori e in
crementano enormemente la 
spesa comunale. 

per l'impossibilità di aumen
tare la produzione: ecco per
ette ora è toccato a quelli del
la "Tursi", già colpiti da no 
ve mesi di cassa integrazione 
e da tre mesi di disoccupa
zione speciale » (un sa lano 
dei 66 per cento Jirfn. 

Dopo la sospensione dei la
voratori la reazione è stata 
immediata: 

« Ieri - ci dice Martinelli. 
responsabile di zona della 
FLM — siamo stati in riunio
ne fino alle due di notte ». 

«Abbiamo valutato la ne
cessità di andare subito ad 
un incontro tra i responsabi
li degli enti locali, delle con
federazioni sindacali, dei sin
dacati di categoria e della 
Finsider perchè V Italsider 
ponga muno a quel potenzia
mento tecnologico die permet
terà una riqualificazione del 
centro siderurgico». 

L'incontro si dovrebbe te 
nere nella prossima settima
na; nel frattempo gli operai 
continueranno la lotta. 

« Se qualcuno sta pescando 
nel torbido o sta giocando 
sulla pelle degli operai — ha 
detto Guarino nel corso del
l'assemblea — dobbiamo fare 
una scelta per una lottu du
ra, che abbia fiato e che ab
bia il sostegno di tutti i la
voratori dell'intero movimen
to sindacale ». 

Tra i lavoratori c'è comun
que molta preoccupazione e 
molta rabbia. 

« Sono tre anni die lottia
mo per questa variante, sia
mo stufi di questi ricorsi con
tinui a tutti i cavilli possi
bili e immaginabili per non 
attuarla ». 

Nel corso dell'assemblea al
cuni gruppi, composti essen
zialmente da studenti, hanno 
at traversato in corteo le stra
de di Bagnoli invitando i com
mercianti e la popolazione a 
sostenere la lotta degli ope
rai dell'Italsider. 

La locale sezione del PCI 
ha distribuito un volantino in 
cui si denunciano ì gravi ri
tardi nella applicazione della 
variante e si invita la popola 
zine ad esprimere la propria 
solidarietà ai lavoratori. 

In tanto nella serata di ieri 
si è appreso che il presiden
te della Giunta regionale, Ni
cola Mancino, ha firmato il 
decreto di concessione della 
variante. 

Nella giornata odierna l'at
to sarà inviato all 'ammini
strazione comunale e diven
terà quindi esecutivo. 

La conclusione burocratica 
del cammino della delibera 
zione non pone fine però al
la vicenda in quanto ancora 
molti sono i suoi punti poco 
chiari. 

Riandando, infatti, alla ste
sura della delibera comuna
le con la quale si chiedeva 
alla regione l'autorizzazione 
a procedere alla variante al 
Piano Regolatore generale di 
Napoli, c'è da osservare che 
i consiglieri socialdemocrati
ci e repubblicani (i più fieri 
oppositori del potenziamento 
tecnologico dell'Italsider) nu 
scirono a far passare una 
clausola secondo la quale lo 
stabilimento siderurgico non 
può ampliarsi che all ' interno 
del suo at tuale perimetro. 

Si t ra t ta di una condizione 
che prat icamente rende inu
tile la variante stessa ai fini 
del previsto potenziamento 
per il quale l 'Italsider ha stan
ziato 87 miliardi di lire com
prensivi di 17 miliardi per gli 
impianti di disinquinamento 

Sono questi i passi oscur: 
del documento che ì lavora 
tori vogliono invece che sia 
no chiariti perchè non in
tendono certamente trovarsi 
dopo tre anni di lotta con la 
beffa aggiunta al danno del 
lungo tempo trascorso. 

Ecco perchè ci sembra in
dispensabile che le autorità 
competenti, regionali e co 
mimali, facciano chiarezza 
senza palleggiamenti di re 
sponsabilità e dicano qua!. 
sono le possibilità realizzatn 
ci attraverso la applicazione 
della variante «vogliamo r. 
cordare che quando l'allori 
assessore Silvano Labriola e-
spose alla s tampa il conte 
nuto della variante, disse che 
essa rispondeva a!!e esigenze 
dei lavoratori». 

Dopo la schiarita all'lntersind 

Italtrafo: lunedì 
nuovo incontro 

I programmi aziendali saranno resi noti nella riunione 
già fissata con la Finmeccanica il 26 e 27 prossimi 

Un'intesa di massima è 
stata raggiunta sulla verten
za dell 'Itaitrafo nell'incontro 
svoltosi a Roma presso l'In-
tersind l'altro giorno. 

Negli uffici dì via C. Co
lombo i rappresentanti del 
consìglio di fabbrica, del sin
dacato e dell'azienda, hanno 
convenuto di riunirsi di nuo
vo presso la sede napoletana 
dell'Intersind, lunedi e mar
tedì. avendo costatato la di
sponibilità a far proseguire 
positivamente le trattative 
sull'intera questione che ri
guarda lo stabilimento napo 
letano e. più in generale 1 
programmi futuri del gruppo. 

La situazione di immobili
smo che oggettivamente acui
va una serie di problemi, ave
va determinato tra i 1300 
lavoratori dello stabilimento 
di via delle Brecce uno stato 
di viva tensione. 

Mentre i rappresentanti 
sindacali insistevano da 9 
mesi nel chiedere che si discu
tessero programmi, organizza
zione del lavoro e mobilità 
senza riuscirvi, l'azienda re
centemente decideva di tra
sferire 45 lavoratori dal re
parto trasformatori al repar 
to trazione. 

La situazione peggiorava 
quando, in seguito alla conte
stazione di questo provvedi
mento da parte dei lavoratori 
la direzione disponeva la ri 
mozione dei cartellini di pre
senza dei 45 operai. 

" All'origine di questo stato 
di cose vi sono una serie di 

questioni relative ai program
mi produttivi e alle prn.spet 
t:ve aziendali sulle quali 
l'azienda non dava risposte. 
mentre portava avanti un 
proprio piano di ristruttura
zione. 

L'esito delle discussioni di 
lunedì e martedì avrà certa 
mente un pe.-̂ o sull'andamen
to di un'altra riunione che è 
stata fissata per il 26 ed 1! 
27 di questo mese alla Fin 
meccanica per affrontare, con 
l'azienda, la questione degli 
investimenti. 

Si e anzi appreso chr 
l'azienda ha già preso l'ini 
pegno di presentare in quella 
sede un piano completo di 
ristrutturazione. 

Come si ricorderà ne! 1974 
fu sottoscritto un programma 
di investimenti in base al 
quale il gruppo stanziava la 
spesa di otto miliardi dei 
quali il 55'.' (circa quattro 
miliardi e mezzo», era desti 
nato a Napoli, dove pure si 
prevedeva di indurre un incre 
mento di 400 nuovi posti d: 
lavoro. 

Di questi programmi fino 
ad oggi non si è saputo più 
nulla, e questa è stata una 
delle cause delia tensione ni 
fabbrica. 

E' scontato che, a questo 
punto, il gruppo punti a r: 
vedere i precedenti impegni e 
addiri t tura a ridimensionarli 

Sono co.->e che. se nulla 
cambia nel frattempo, pò 
tranno essere valutate a fin< 
mese. 

Aperto ieri il congresso provinciale Arci-Uisp 

Proposte alternative 
per la cultura 

e il tempo libero 
! La relazione di De Marco -1 lavori con-
| timiano oggi e si concludono domani 

Muratore 
muore 

ad Ereolano 
Mortale infortunio sul la 

voro ieri pomcriccio a Erco 
Iano. Un muratore padre di 
tre fi i h . Michele Ilardi. an 
ni 43. abi tante a Bosco Tri 
case, e precipitato da un 
muret to alto circa 6 metri. 
nella villa D'Alessio in via 
Salute ad Ereolano 

Il muratore stavs esc 
suendo lavori di riparazio 
ne. Lo sventurato e stato 
soccorso dal figlio de", prò 
p n e t a n o della villa, Genna
ro D'Alessio, e t rasportato 
all'ospedale Nuovo Loreto. 
dove purtroppo e giunto ca 
davere. 

Sarà realizzato a Pomigliano 

Motore a reazione 
Alfa-Rolls Royce 
Indazini effettuate dall'Al

fa Romeo e dalla Rolls Roy
ce hanno individuato in un 
motore a reazione da 500 a 
600 cavalli il campo di m a s 
giore sviluppo per l'industria 
aeromotonstica nel prossimo 
decennio. 

Le due case, a conclus.one 
dei loro studi, hanno conclu 
so un accordo, di imminente 
firma, per la congiunta pro
gettazione di un motore a 
reazione, di potenza intorno 
ai 60 cv a! decollo. 

Il tipo di ricerche necessa
rie per la progettazione e 
sperimentazione di detto mo
tore coinvolgono le più avan
zate discipline e tecnologie. 

Questo progetto Alfa Ro 
meoRolls Royce consentirà 
pertanto, per la prima volta. 
all'indù»: r.a motoristica ita
liana di partecipare m modo 
globale alla sperimentazione 
dei sistemi più sofisticati d; 
calcolo in numerosi campi di 
primario interesse, da quello 

gas dinamico e termod.nam. 
co a quello delle soller-.tazio 
n. dei materiali, ivi incluse 
tut te le implicazioni d: ca
rat tere oscillator.o e termico. 

Questa imz.ativa d; ricerca 
e produzione viene localizzala 
presso l'azienda d: Pomiglia
no d'Arco dell'Alfa Romeo. 
nel cui settore avio si svol
gono a t tualmente costruzioni 
di motori e loro componenti. 
revisioni di motori per l'av.a-
zione civile e militare, con 
l'impietro di 1.500 tra tecn.ci 
e operai. 

La ricerca. ìa tostruz.one 
dei prototip; e ìa sperimenta 
zione per il prozetio Alfa 
Romeo Rolls Royce impezne 
ranno a Pomigliano c r ea 70 
tecnici, tra progettisti, cal-o 
latori e sperimentatori e c r 
ea 80 operai d: alta spe.-.a-
hzzazione per tr* anni . 

E' in corso la pratica pres
so TIMI per un m u t u i di 14 
mil.ardi per finanziare l'ini
ziativa. 

Ieri al Maschio Angioino 
si sono aperti : lavori del 
congresso provinciale de. 
l'Are: Uisp. che si concluderà 
domani. 

La conferenza è iniziala 
con la relazione del pres.uen 
te dell'Arci provinciale. G.u 
-seppe De Marco, che ha .->oi 
tol.neato come oggi l'organ,./ 
zazione .S:H una realtà forte 
niente pres-o.nte air .ntern» 
dello , - iheramento delle fo: 
ze deir.ocrat.che ed ant.la.-c. 
.-te. imp-znate >u. tem: del. i 
cu".-ura e del :e:n;x> I.bero. 

Una rea.la. no.tre. che ' 
Napoli e cresc.uta e s: e 
rafforzala non ,-*olo oman . / 
zat.varr.entc ma a n t h e ioni" 
capacita d. d.re/ one. aggrc 
gazone e projramma/i3n f-
eultura'c a 1.vello di massa 

L'ur.'e.iza che. infatti. Of 
s: si avverte nell'area napo
letana e campana :n genera 
ra!c. è quella d: rendere per
manenti ed organiche le in.-
z:ative che nascono sul ter
ritorio indirizzandole sui rea 
li bisogn: espress, dalle matte 

«Ne! generale quadro d. 
programmaz:one — e?I: h< 
detto — l'Are. Uisp pone a 
centro del alio congrego d 
unficazo.-.e la proposta poi. 
sica per una programmaz.o 
ne culturale sul :err:tor:o 
ohe .-:a e.-t .̂-.̂ . fo.it.nua. qua 
1.fletta * 

Su. problem. dc'la .-colar./ 
7^7.or.e. D--» Marco ha r.co-
dato come '.Arci non s. por. 
za solo come •< forn.ir.ee d. 
.servizi :n;ezr«t:v: ;• ma In 
tende soprattut to intervenire 
:n modo permanente i per ga 
rant .re l 'or.cntamento demo 
f r a t t o del processo d. r -
forma, per determinare u:i 
suo effett.vo coHezamento 
con la jor .età reale •>. 

De Marco ha. infine, so. 
lec.tatc la costituzione d: un 
adeguato s t rumento organi* 
zativo .n grado di m„sur«rs 
cor. ;» propasta polit.ca d. 
programma z.one culturale. 
che fa p?rnrj a t torno all'en 
te rezione graz:e anche alla 
delega di poter: nuovi ne. 
p.ù s v a r a t i settori della cui 
tura e dei tempo libero eh" 
trr.o dì utilizzare a tonao. 

La pr.ma z.orn^ta d? "a 
vori si è conc'asa con la r.u 
mone d c l e comm..c--:on: eie: 
tora'.e e pol.t ca e. infine. 
con uno spe t tacoo mu.->.r*le 
del gruppo folclor^>t:co d?l 
creolo Are. U:sp de '« La Pat
irà «. 

Oz^i ; ;avor. proseguono e 
part.re dalle ore 9.30 al M« 
sehio Anz:oino. La nprefa 
pomer.d.ana è prevista j r r 
le 16. 
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